



## La abogada Victoria Eugenia Ruiz explica en Casos Reales un procedimiento de incapacidad permanente absoluta

En el nuevo episodio de Casos Reales, **Pablo Casals Gómez**, miembro del Departamento de Contenidos Jurídicos de *Economist & Jurist*, entrevista a **Victoria Eugenia Ruiz de Mialdea**, fundadora y directora del [Grupo Médico Jurídico Durango](#), quien ofrece su perspectiva sobre la lucha legal de su cliente por el reconocimiento de su incapacidad permanente absoluta.

El demandante, conductor y repartidor de profesión, se encontraba en una delicada situación médica y psicológica. Desde su adolescencia ha sufrido una grave adicción a sustancias como el alcohol, la cocaína y la heroína, lo que ha desencadenado múltiples recaídas, ingresos hospitalarios por sobredosis, pensamientos autolíticos y contagio de hepatitis.

Su situación es tan grave que se encuentra ingresado indefinidamente para recibir tratamiento por su adicción y los trastornos psicológicos asociados, como el trastorno mixto de la personalidad y psicosis.

A pesar de la evidente imposibilidad del afectado para desempeñar cualquier tipo de a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |